

# 裁判所たんけんツアー

開催報告

家庭裁判所キャラクター  
かーくん



7月31日(木)に、小学校4年生から6年生を対象とした夏休みの恒例イベント「裁判所たんけんツアー」を開催しました。参加者の皆さまには、クイズや模擬少年審判等を通じて家庭裁判所について学んでいただきました。



《裁判所クイズ》  
なんと全問正解した方も！



《法廷見学》  
法服を着て記念撮影📷



《模擬少年審判》  
緊張感漂う名演技！



《裁判官に質問タイム》  
たくさんの質問が寄せられ、大盛況でした。



《修了証書の授与》  
皆さまお疲れさまでした！

## 参加していただいた方の感想

- ・法廷見学で自由に見て回れるのがよかったです。将来、裁判官の席に座ることができるように頑張ります。(小学生)
- ・裁判所のことを深く知ることができ、勉強になりました。模擬少年審判が本格的で面白かったです！(小学生)
- ・それぞれの立場の方が少年の更生に尽力していることがよくわかりました。(保護者)
- ・普段見ることができない施設や体験ができて、親子で楽しむことができました。(保護者)

ご参加いただいた皆さま、誠にありがとうございました！